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【本报讯】尽管中国经济
增长正在放缓，但我国政府
仍将 2024 年对华出口目标
提高2.5%达到700亿美元。

贸易部国家出口发展总
司长迪迪（Didi Sumedi）于周

四（2024 年１月４日）表示，
印尼在 2023 年对华出口额
达600亿美元。他说提高目
标是为了改善印尼对华出口
的业绩而做出努力。

除此之外，政府在2024年

将在中国推出一系列额外方
案，例如已规划好与中国福建
和广州合作，其中之一是通过
两国双园（TCTP）衍生方案。

根据贸易部 Satudata 的
数据，2022 年印尼对华出口

总额为6,340万美元，而2023
年预计低于上一年。截至
2023年 10月，非油气出口额
为5,110万美元。

迪迪称，出口业绩下滑
不仅发生在中国，也发生在

其它国家。这是由于 2023
年经济增长放缓所致。

经济合作与建设组织
（OECD）此前预计，2023年全
球经济仅增长 2.9%，2024 年
回落至2.7%。

此外，印尼主要商品价格
下跌也影响了国家出口业绩
下滑。他说：“因此，如果我们
用数量乘以价格的公式，那么
我们的出口确实会因为价格
下降而减少。” （松鹤）

中国经济放缓，我国有信心出口达700亿美元

【本报讯】金融服务管理
局 (OJK) 吊销位于茉莉芬市
达 曼 镇 Kejuron 地 区 Cok-
roaminoto 街门牌 45号的Wi-
jaya Kusuma人民贷款银行合
作社的营业执照。

金融服务管理局于周
四 (4/1/2024)在其声明中写
道：“2023 年 7 月 18 日，金融
服务管理局已将 Wijaya Ku-
suma人民贷款银行置于银行
重组监管状态，为期 12 个
月，因为该银行尚未达到规

定的资本和稳健水平。”
随后于 2023 年 12 月 13

日，金融服务管理局在决议
中将 Wijaya Kusuma 人民贷
款银行置于银行监管状态。

通过吊销该营业执照，
存款担保机构将根据印尼共
和国关于存款保险机构的
《2023 年第 24 号法令》和关
于开发和加强金融部门的
《2023年第4号法令》履行担
保职能，进行清算程序。

Perbarindo 报道称，Wi-

jayaKusuma 人民贷款银行合
作社是传统性质的人民贷款
银行，于1985 年 8 月 15 日开
始运行，是茉莉芬第一家位
于市中心的人民贷款银行。

该银行拥有信贷、存款和储
蓄等形式的社区服务产品。

尽管年初有银行破产，
但全国银行业的总体状况稳
定，风险状况良好。 （松鹤）

2024年初银行破产，OJK吊销BPR Wijaya Kusuma营业执照
【本报讯】印尼饮料进

口商和分销商协会 (APID-
MI)提醒政府，酒精饮料消
费税突然增加 ，其数额被
认为过高。

印尼饮料进口商和分
销 商 协 会 秘 书 长 宁 布 诺
（Ipung Nimpuno） 于 周 四
（2024 年１月４日）对商务
媒体说，其方理解提高消
费税的目的是为国家的收
入做出贡献 ，采取措施限
制酒精饮料的分配是为了
达到健康的目的。

他说 2024 年消费税大
幅度增涨 ，有可能产生我
们不愿见到的后果 ，例如
在 实 施 高 税 收 或 消 费 税
后，往往会增加非法或假
冒酒类的流通。这种风险

实际上会给消费者带来健
康方面的问题。也会引发
黑市出现不纳税的产品 ，
不仅损害了政府 ，也损害
了官方商人。

此 外 ，他 要 求 政 府 让
行业相关者参与并考虑各
种 观 点 来 做 出 决 定 。 他
说：“通过共同努力，我们
可以找到有利于政府和酒
精饮料行业的解决方案 ，
同时保持公众的健康和经
济的稳定。”

他总结道：“我们希望
消费税的提高 ，能够有计
划地进行 ，而非突如其来
实施，让企业家能够更好
地做好准备 ，预测和计算
对其业务的影响。”

（松鹤）

企业家叮嘱增加消费税对酒精饮料的影响

【本报讯】维多利亚教法
银 行 (BVS) 总 经 理 德 里
（DeryJanuar）就客户指控资
金失踪适宜，发表看法。这
是对Pool Advista Finance Tbk/
POLA 上市公司声称 BVS 尚
未支付135亿盾存款所做出
的回应。

他说，Pool Advista 的资
金实际上并没有失踪。因为
银行良好地记录了所有客户
的交易。

德里欲周四（2024 年１
月４日）通过短信告诉点滴
网 ：“ 事 实 是 ，Pool 声 称 在
BVS 存入资金，但存款单在
银行没登记。”

其方已向国警刑侦局报
告这情况，并进行内部、金融

服务管理局以及由独立顾问
进行法证审计。

他说：“目前警方仍在处
理中，我们希望各方能尊重
法律程序。”

金融服务管理局银行监
管机构首席执行官迪安（Di-
an Ediana Rae）说，其团队已
收到银行和客户关于此问题
的报告。

他说：“金融服务管理局
已收到对银行的举报和多名
客户的投诉，涉及银行缺德
员工挪用客户资金的事件。”

银行已承诺按《金融服
务管理局条例》消费者保护
法解决此案，并向执法人员
举报肇事者，该过程至今仍
在进行中。” （松鹤）

客户的资金130亿盾据测失踪
维多利亚教法银行老板如此说

【本报讯】一号总统候选
人阿尼斯（AniesBaswedan）口
出承诺，如果他在总统选举
胜选，他将停止海沙出口。
海事和渔业部（KKP）对他的
声明作出回应。

海事和渔业部发言人
瓦赫尤（Wahyu Muryadi）于
周四（2024 年 1 月４日）对
点 滴 网 说 ：“ 也 许 他 不 明
白。海事和渔业部发起的
内容与之前的规定不同。
这不是采矿，而是清理。这
项好的政策不应该停止。”

他还强调未来不进行
采矿，而是用环保方式和技
术来清理海洋沉积物。因
为如不清理沉积物，就会阻
碍渔民的航路。

除此之外，沉积物还会
扰乱海洋生物群的生命，并
且破坏海洋生态系统。因
此有必要清理海洋沉积物，
使海洋保持健全。他说，如
果海洋更健康，肯定会增加
蓝碳贸易的潜力。

能矿资源部和海事和渔

业部还在制定一些法规。贸
易部外贸总司长布迪·善多梭
表示，各部委对可出口的海沙
类型仍存在不同的观点。

他还披露对海沙出口
的 许 可 仍 然 存 在 不 确 定
性。因为其方还必须就出
口事宜与经济统筹部进行
协调。 （松鹤）

阿尼斯要停止海沙出口
KKP声称他还未明事理


